

Premiar la responsabilidad



Desde este año, el Liceo Sara Braun premiará al curso que registre mensualmente más asistencia. Durante abril, los estudiantes del 1º medio C fueron los que menos faltaron a clases y, por eso, el establecimiento los premió con un obsequio para todos.

Descubriendo el cuerpo humano



Escolares de 2º básico A de la Escuela Padre Alberto Hurtado, comienzan a adentrarse en la ciencia utilizando el laboratorio del cual dispone su establecimiento. Estuvieron estudiando el aparato digestivo con un modelo de órgano interno.



Iniciativa con Edelmag

Párvulos de Junji “se ponen las pilas” con el reciclaje

● Campaña tiene como objetivo reunir 250 kilos en seis meses de baterías tipo D, C, AA, AAA, y baterías de 9 voltios.

Christian Jiménez
 cijimenez@elpinguino.com

Con el objetivo de generar conciencia con el cuidado de medio ambiente desde la infancia, Junji firmó un convenio con la empresa eléctrica Edelmag, para la recolección de pilas en desuso. La acción será protagonizada por los párvulos de cada unidad educativa de la institución, apuntando a recolectar 250 kilos en un tiempo de seis meses para su reciclaje.

La directora regional de Junji, Paola Valenzuela, junto con extender la invitación a niños y sus padres a ser parte de esta campaña, destacó la intención de colaboración público-privada entre ambas entidades, considerando que esta iniciativa forma parte del programa “Junji verde”

“Es un hito dentro del Programa de Mejoramiento de la Gestión (PMG) de Estado Verde. Además, en la macrozona sur institucional Magallanes es la primera región en establecer un convenio de reciclaje de pilas”, señaló.

Los primeros párvulos en marcar el hito de sumarse a esta iniciativa fueron los niños del Jardín Infantil Juan Ruiz Mancilla, de Punta Arenas. Gabriela Kalazich, técnico en educación de párvulos y encargada del Plan de Medio Ambiente, explicó que en este establecimiento aplican las tres “R”: reciclar, reusar y reducir.

“De esta forma, reducimos los consumos de agua y energía eléctrica y reutilizamos materiales nobles como cartón, botellas y tapas para las actividades pedagógicas”, destacó.

Por último, el gerente general de Edelmag, Miguel Castillo, anunció la instalación de dos puntos de reciclaje, uno en las oficinas comerciales de Edelmag, ubicada en Croacia 444, en Punta Arenas, y también en el módulo central de Zona Franca.



Los párvulos toman conciencia que reciclando pilas se puede descontaminar el mundo.

